

尚徳福祉会 馬橋保育園

舞い散る枯葉や冷たい風に、本格的な冬の訪れを感じられる頃となりました。たんぽぽ組の子どもたちもたくさんの経験をし、一人一人が成長したことを改めて感じる今日この頃です。お家の方からも「~ができるようになりました。」とお知らせがあり、子どもたちの成長を喜び合うことができたことを嬉しく思います。 一歩一歩大きく逞しくなっているたんぽぽ組の子どもたち。これからも色々なことを経験しながら、益々の成長を楽しみにしていきたいと思います。



- 今月のねらい

- 一人一人の活動が満たされる環境を設定し、発達や興味に合わせて好きな遊びや探索活動を楽しむ。
- 戸外に出て身体をたくさん使って遊び、寒い時期を元気に過ごす。

★ クリスマス制作 ★

11月はクリスマス制作にフィンガーペインティングをしました。筆などを使わずに直接手や指に絵の具を付けることによって絵を描く感覚を育めるといわれています。大きな画用紙に自分の好きなところにペタペタと指や掌に絵の具を付けて押します。今回は、最後にツリーの形に切り取りました。興味津々に集まってきて、お友だちがしているのを見て試す子や好奇心が旺盛で「一番にやりたい!」と言って絵の具をダイナミックにつけて描く子と様々です。楽しく絵を描くことができてみんな大満足です。



★お知らせ★

2月17日(火)に、たんぽぽ組保護者会を行います。詳細は後日お伝えさせて頂きます。よろしくお願いいたします。

★ 最近のたんぽぽ組さん★

友だちとの関りが増え皆がとても活動的になってきまし た。友だちと同じ遊びをしたがったり同じ玩具があるのに 友だちが使ってる玩具が欲しくなったり、時には喧嘩にな って、叩いたり嚙んだりしてしまうこともあります。この ような行為は、言葉で表現できるのが上手になれば自然と 消えてなくなります。私たち保育士は、日々の声掛けで、 遠くから「だめ、やめて!」と大きな声で止めることは、 子どもの成長につながらずよい保育ではないと考えており ます。その為、近くについて子どもの姿から何を求めてい るのかを予測し、必要な援助や言葉掛けをし早目に防げる ように努力しています。しかし、間に合わないで止められ ない時もあります。担任同士話し合い、子どもたちが遊び に集中して遊びこめるように、新たに色々なおもちゃを買 い工夫もしています。これからも子どもの気持ちに寄り添 い、子どもたちの成長を楽しみにして一緒に遊んでいきた いと思います。

- ようこそ!森のわくわくハウス
- ・メロディメーカーで遊ぶ様子です♪